



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>28 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1296</b>
Prix	<b>130 000 €</b>

# Brides-les-Bains

## Appartement à vendre (73570)

Exclusivité RMP. Charmant Studio situé au 2ème étage d'une résidence avec ascenseur et proche du centre village (connexion par télécabine au domaine skiable des 3 Vallées). Exposition EST, capacité 4 couchages pour ce bien rénové en 2015 et offrant une surface habitable d'environ 28 m2. Composé d'une entrée avec coin montagne, une pièce à vivre avec kitchenette équipée ouverte sur le séjour ainsi qu'un accès à un balcon couvert, une salle de douche avec WC. Très bonne rentabilité locative (curiste ou saisonnier) ou idéal pied à terre pour vos vacances à la montagne hiver comme été. Vendu ...

*Exclusive rmp immobilier. This is a superb, 2nd floor studio-apartment is located close to the village centre and ski lift (direct access to meribel / 3 valleys ski area). East-facing, the apartment sleeps up to 4 people and was entirely renovated in 2015. Approximately 28 sqm of habitable surface area to include : an entrance with a sleeping area, living room with sofa bed, open-plan kitchen, dining area and access to a covered balcony. Shower room with a wc. Excellent, all-year round rental (thermal spa clients / ski tourists), or an ideal pied-à-terre for your summer and winter mountain ...*

## **AGENCE RMP IMMOBILIER**

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

